



## 14/01/2004 VIAJE OFICIAL A ESTADOS UNIDOS

### **DECLARACIONES CONJUNTAS DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, Y DEL PRESIDENTE GEORGE BUSH, ANTES DE SU REUNIÓN EN LA CASA BLANCA**

Washington, 14-01-2004

Sr. Bush.- Quiero darle la bienvenida a mi amigo el Presidente del Gobierno José María Aznar, que es un amigo mío, un amigo de mi país, un hombre al que admiro sobremanera.

Es éste un momento feliz, al igual que triste. Estoy feliz porque está aquí mi amigo, pero también me siento triste porque es ésta la última vez que le doy la bienvenida aquí como Jefe de Gobierno de su país. Estoy triste porque creo que nuestro tiempo juntos ha sido sumamente productivo para el pueblo de España, para el pueblo de los Estados Unidos y para todo el mundo. Hemos trabajado juntos en pos de la libertad y creo que el mundo es un mejor lugar hoy gracias a ello. No será ésta la última vez que nos veamos y que yo le dé la bienvenida a esta casa, por supuesto, porque nuestra amistad va mucho más allá de nuestros cargos. Estoy esperando poder darle la bienvenida una vez más aquí, no como Jefe de Gobierno, sino tal vez como miembro del club de ex Presidentes y Jefes de Gobierno.

Estoy muy contento por tenerlo aquí para darle la bienvenida a la Casa Blanca, para cenar juntos esta noche con su querida mujer y le quiero dar las gracias por su liderazgo, por su valor, por su sabiduría y por sus siempre sabios consejos.

Presidente.- Muy buenas noches a todos y quiero dar las gracias al Presidente Bush, una vez más, por su acogida, por su hospitalidad y por su invitación. Para mí es una gran satisfacción y un gran honor volver a estar en esta casa y volver a estar con el Presidente Bush.

Yo quiero decir que soy amigo del Presidente Bush, lo he sido durante el tiempo que he sido Presidente del Gobierno de España y lo voy a seguir siendo. Soy un amigo de los Estados Unidos de América, lo he sido durante el tiempo de Presidente del Gobierno y lo voy a seguir siendo. Creo que el estrechamiento de las relaciones entre España y los Estados Unidos, que lo hemos colocado en el nivel más alto que ha conocido nunca la historia de nuestras dos naciones; creo que todo el fortalecimiento que podamos hacer de la relación atlántica y creo que nuestras ideas comunes a favor de la libertad, de los

derechos humanos, de la democracia, de la estabilidad y de la seguridad del mundo se pueden servir de muchas maneras en el Gobierno y fuera del Gobierno.

El Presidente Bush sabe que contará conmigo para defender esas ideas y que los Estados Unidos y él, personalmente, tendrán un amigo dispuesto a trabajar por lo que significa un mundo mejor para todos, también para nuestras dos grandes naciones: los Estados Unidos de América y España.

Muchas gracias, Presidente.